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令和３年７月７日

須恵小学校便り１４号

古来，人間は火を囲み「輪」になって「和」やかに一日の出来事を「話」

していた。 ※「わ・わ・わ」って平等で優しい感じがします。

ＰＴＡ合同委員会はお世話になりました ６／２５（金）

各委員の皆様には，ご多用な中ご参会いただきまして，ありがとうございま

した。学校としては，２年前からＰＴＡ活動の効率化と改善に取り組んできま

した。それは，前例にこだわらず「できることをできるしこする」です。大切

なのは「子供のためになることをする」「無理をしない」ということだと思っ

ています。やらないではありません。子供に付けたい力はチャチャコーズです。

私たち大人も範を示し，「チャチャコーズで，でけたしこ」。ＰＴＡ活動も，

会長を要として協力しながら，楽しく効率的に実施していけたらいいですね。

授業参観・学級懇談会 ７／２（金）

密を避ける及び学級懇談会の充実のため，低・中・高で分けて実施しました。

子供さんの多い家庭には，お時間を取らせてしまいました。痛ましい交通事故

の報道もなされています。懇談会で共通理解したことを，これからの児童への

指導に生かしていただきますよう，どうぞよろしくお願いいたします。

家庭学習・生活チェック週間 ６／２８～７／４

週間中のお子様の様子はいかがだったでしょうか。学校では，学校での学習

→家庭学習→学校での学習と連続・関連するような学びを進めています。

家庭学習も，児童の学力充実に大変重要であり，令和元年１２月に示された

「熊本の学び推進プラン」第５章でも述べられてもいます。本校は，令和２年

４月から本校ＰＴＡの努力目標に入れていただいていますし，学校

でもそのことについて取組を進めてきました。家庭学習では，興味

のあることに取り組み，自分のよさを伸ばすこともよいと思います。

復帰された先生の紹介 井樋口真由香先生

２年８か月の育児休業等から，今年度４月に復帰し

ていただきました。元気はつらつの先生ということは，

保護者の皆様もご存知のとおりです。お休みの間も，

運動会や学習発表会などに顔を見せられ，職員・児童

に励ましをいただいていました。児童も，前からいた

先生が返ってこられたと馴染んでいます。校務は研究主任をお願いしています。


